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Pierre Van Dooren

De: adama sarr <sarradama90@live.fr>
Envoyé: lundi 29 février 2016 17:44
À: Pierre Van Dooren
Objet: RE: Finition case de santé

Merci grand P. hier j'avais eu au téléphone le président, kalidou dah et les univrsitaire de dakar sauf Houlèye 
que j'ai pas pu joindre. C'était à propos de l'utilisation de l'argent de la caisse de l'AJEUB et pour avoir le bilan 
de réunion tenu à Odobéré. 
 
Les universitaires et Ifra Sarr proposent qu'on mette tout l'argent disponible dans le chantier et qu'on reparte à 
zéro avec des cotisations suivi d'activités à but lucratif puisqu'au début de l'année il y'a les bourses et à la fin 
les primes de réussite, et donc les cotisation ne devraient pas poser problème.  
 
 Les élèves dans l'ensemble(ceux qui ont assisté à la réunion- Odobéré et Kalidou Dah) proposent qu'on y 
mette la plus grande partie pour qu'on puisse recourir à celle restante en cas d'autres besoins. 
 
Pour le devis concernant les travaux d'eau et ce quio reste de l'installation de l’électricité, j'en parlerai avec Ifra 
pour que je puise vous  transmettre les informations necessaires le plus rapidement possible.  


